

# マルコシ わくわくニュース



## 担当者からのお礼



八年前に菊本様とのご縁をいただき、続けて大切なお住まいのメンテナンス依頼をいただけることに心より感謝致します。今回

は、外装工事。どうしたら無駄なく、長く良い状態で保てるかと一緒に考えさせていただきました。仕上がりが私も楽しみです！これからもどうぞよろしくお願い致します。

八年前に菊本様とのご縁をいただき、続けて大切なお住まいのメンテナンス依頼をいただけることに心より感謝致します。今回は、外装工事。どうしたら無駄なく、長く良い状態で保てるかと一緒に考えさせていただきました。仕上がりが私も楽しみです！これからもどうぞよろしくお願い致します。



安佐北区亀崎 菊本さま

## 住まいのことなら マルコシへ

# ご縁に感謝

リフォームで繋がる《人の和》

安佐北区落合南 いをりさま

## 一書一会

母の残してくれた家 昭和の匂いが残る家、いたんだ所に入れて、予算内で自分しさもかなえてくれて、自分の考えが至らず後悔もござりますがお世話になります。ぜひ皆さまのお花ばかりです。



職人のマドンナ山野様、職人の皆さまマルコシ様、感謝でございます。

担当の金本さんは、八年前からのお付き合い。住まいのことなら何でも気軽に相談が出来ます。今回は気になっていた外壁の相談をしました。

外周の傷みを見逃さず調査し、工事の内容や補修方法、家に合う複数の塗料の違いを分かりやすく説明してもらいました。

工事は、複数の業種の職人さんで。皆さん礼儀正しく、丁寧な仕事をついていました。綺麗に生まれ変わった我が家を見るのが樂しみです。



今年の九月から販売を開始し、反響があるものの、なかなか契約成立まで至らず、あつという間に四ヶ月が過ぎ、もどかしい日々が続きました。けれど、完売いたしました。

今年の九月から販売を開始し、反響があるものの、なかなか契約成立まで至らず、あつという間に四ヶ月が過ぎ、もどかしい日々が続きました。けれど、完売いたしました。



## 完売御礼

江原文男



## 事業復活支援金のご案内

木原愛一郎



帰ったらまず  
手洗い、うがい

TOTO

Panasonic 1.5mmリフォームフローリング  
USUI-TA [ウスイータ] ★  
既存の床に上から貼るだけのスピード施工

リフォーム後



SIAA  
ISO 21702  
抗ウイルス加工

LIXIL LifestyleBathroom Lidea



## オープンから 三か月経過！

大西由貴



木原隆介



【コミュニティCafé ふおーらむ】がオープンして三か月が過ぎました。ご近所の方を中心毎週来て下さるお客様もいらっしゃり嬉しい限りです。

あります。ぜひ皆さまのお花を通して徐々にではあります。子どもたちだけでなく、お手伝いで参加したいと来ていただける地域の方

季節は春になりもう少し梅雨入りという季節になってしまった。

この時期に大切なのは、桶のメンテナンスです。桶の中に落ち葉や土・ゴミなどが溜まっていると、オーバーフローの音、など感じることがあります。雨水が漏り、さら

に放置し続けると詰まりの掃除では解決できずに雨桶を修理・交換することになるとも。

また、雨水が浸入し壁や柱に湿気を含んでしまっており、水分を多く含んでいる場所を好むシロ

アリの住み家となってしまい可能性もあります。

もう可能性もあります。

桶のつまりは梅雨が来る前と秋の年二回チ

エックされるとその一年

が安心です。これから

ケーションをとつてもら

うのが目的ですから。感

染予防対策に気を付けながら開催し続けます。

いつもメンテナンスで季節、桶のことで不安だ

季節、桶のことでお困りください。

いつでもメンテナンスをお伺いしますのでお声掛けください。

新型コロナの影響で売り出しが減少している皆様へ

事業復活支援金のご案内

事業復活支援金

法人は上限額250万円を給付個人事業主は上限額50万円を給付の御案内です

どちらもハウスメーカーでの注文住宅を建てられている方からのご依頼で、土地・建物の売却を

去年の六月にお世話をさせていただきました。購入業者が建物を解体、土地を二区画に分筆し、その後販売をマルコシで行いました。

今年の九月から販売を開始し、反響があるものの、なかなか契約成立まで至らず、あつという間に四ヶ月が過ぎ、もどかしい日々が続きました。けれど、完売いたしました。

今年の九月から販売を開始し、反響があるものの、なかなか契約成立まで至らず、あつという間に四ヶ月が過ぎ、もどかしい日々が続きました。けれど、完売いたしました。

遅ればせながら令和三年度補正予算にて「事業復活支援金」交付が経産省（中小企業庁）からやっと公示されましたのでご案内いたします。新型コロナの影響で売り出しが減少している皆様へ

新型コロナワクチンの第三回目接種も始まり、私たち広島県のまん延防止措置もやっと解除されました。

しかしながら感染者数の減少スピードも遅く、病床使用率の高止まりの現状です。飲食店のみならず関連職種も含める

上げ減少が一定の基準を満たせば、飲食業に限らず全ての事業者（中小・小規模・フリーランスを含む個人事業主）を対象

に助成金が受けられます。皆様も一度ご検討の価値はあるのではないかでしょうか？ご関心のある方はいつでも私まで。

問い合わせください。

困難になつており、機器類の納期が出ないという状況のため、建築着工が先延ばしに。そのためお引渡しも春か夏頃の予定

いすれにしても完売でございます。

困難になつております。皆様も一度ご検討の価値はあるのではないかでしょうか？ご関心のある方はいつでも私まで。

問い合わせください。

問い合わせください。

問い合わせください。